

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya maka penulis menarik beberapa simpulan, antara lain:

1. Masih banyak Wajib Pajak yang melakukan keterlambatan bayar yang disebabkan oleh kesibukan Wajib Pajak maka tidak cukup waktu untuk mengembalikan SPOP ke Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan dan Wajib Pajak juga kurang dalam memberikan data-data yang di perlukan oleh Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan.
2. Masih banyak Wajib Pajak yang tidak melapor dikarenakan terkena musibah banjir dan rumah-rumah kumuh yang banyak tidak dapat di data dikarenakan rumah tersebut bukan miliknya.
3. Kurang koordinasi dan kerjasama dengan Instansi terkait setempat agar selalu ditingkatkan, terutama dalam menambahkan fasilitas dan tenaga professional sesuai dengan bidangnya dengan terlebih dahulu mengetahui standar atau ukurannya. Antara Instansi yang membantu Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan, masih mengalami kekurangan. Dalam kerja samanya, instansi yang terkait dengan Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan kurang bisa bersatu. Sehingga menghambat Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan.



5.2 Saran-saran

Saran-saran yang diberikan untuk Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan Jakarta Timur Satu:

1. Pemerintah harus lebih aktif memberitahukan ke Wajib Pajak yang tidak melapor kembali.

Pemerintah dan Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan menangani banjir dan rumah-rumah kumuh yang masih banyak.

Pemerintah mengadakan kerjasama dengan instansi pemerintah lainnya agar dapat meningkatkan penerimaan Kantor Pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan Jakarta Timur Satu.



DAFTAR PUSTAKA

Burton. Wirawan dan Illyas, 2001, *Hukum Pajak*, Salemba Empat, Jakarta.

Huberman, Michael, 2000, *Analisis Data Kualitatif*, Universitas Indonesia, Jakarta.

Mardiasmo, 2001, *Revisi Perpajakan*, ANDI, Yogyakarta.

Miles, MB Hiberman.A.M, 1992, *Analisa Data Kualitatif (edisi 1)*, terjemahan, Jakarta, Penerbit Universitas Indonesia.

Nazir, Mohammad, 2001, *Metodelogi Penelitian*, GI, Yogyakarta.

Sobo, 2000, *Akuntansi Pajak*, Salemba Empat, Jakarta.

Soemitro, Rochmat, 2001, *Revisi Pajak Bumi dan Bangunan*, Refika Aditama, Bandung.

Suandy, Erly, 2001, *Perencanaan Pajak*, Salemba Empat, Jakarta.

Sugiyono, 2001, *Metodelogi Penelitian Bisnis*, Bandung.

Undang-Undang Perpajakan No.12 Tahun 2000 tentang Pajak Bumi dan Bangunan.

“[http://id.wikipedia.org/wiki/Pajak Bumi dan Bangunan](http://id.wikipedia.org/wiki/Pajak_Bumi_dan_Bangunan)”

“[http://www.google.Pajak Bumi dan Bangunan.](http://www.google.Pajak_Bumi_dan_Bangunan.)”

“<http://www.google.artikel.htm.com>”

“[http://www.google.Wajib Pajak Bumi dan Bangunan.com](http://www.google.Wajib_Pajak_Bumi_dan_Bangunan.com)”

